

Wortsalat

Hallo mein Name ist Kerstin. Ich möchte von den Anfängen unserer Selbsthilfegruppe Wortsalat in Trier berichten.

Also, meine Idee war es, mich mit Leuten zu treffen, die das gleiche Problem haben wie ich. Ich wollte mit anderen lesen, über Bücher diskutieren und erfahren, wie sie mit ihrer Lese- und Schreibschwäche umgehen. Mit meinem Anliegen ging ich zu meiner Dozentin. Ungefähr zur selben Zeit sprach Peter mit seiner Lernpatin über dasselbe Anliegen. Es sollte aber noch ca. ein Jahr vergehen, bis wir die Gruppe Wortsalat mit Hilfe der VHS gegründet haben. Mittlerweile sind noch Kerstin Heidi und Valeri dazugekommen. Nun sitzen wir mit Susanne, einer VHS-Mitarbeiterin, zusammen und grübeln über Öffentlichkeitsarbeit nach und wie man noch andere Gleichgesinnte ansprechen kann. Um sie für unsere Sache zu begeistern und die Öffentlichkeit auf unsere Probleme aufmerksam zu machen.

Die Arbeit in unserer Gruppe habe ich mir ganz anders vorgestellt, zum Beispiel gemeinsam Texte lesen oder über Rechtschreibregeln sprechen. Nun, auch diese Seite der Gruppe wird nicht vergessen, denn wir wollen uns im Winter damit etwas mehr beschäftigen. Aber es macht auch unheimlich viel Spaß, Öffentlichkeitsarbeit zu machen und sie vorzubereiten. Vor allem wenn wir uns treffen und uns die Köpfe heiß reden, so dass sie rauchen.